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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 50 с., 5 рис., 14 табл., 40 источник, 4 приложения.

РЕЗУЛЬТАТИВНОСТЬ, РЕЗУЛЬТАТ, ПРИБЫЛЬ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ, 
РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, ФИНАНСОВО-ХОЗЯЙСТВЕННАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ,
ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТЬ.

Объектом исследования является филиал ”Столинзаготпромторг“ Столин- 
ского райпо.

Предметом исследования является результативность деятельности филиала 
”Столинзаготпромторг“ Столинского райпо.

Цель дипломной работы: разработка предложений по повышению результа­
тивности деятельности филиала Столинского райпо ”Столинзаготпромторг“.

При выполнении работы использованы методы сравнительный, факторный 
анализ, комплексный подход.

В процессе работы проведено исследование влияния факторов на эффек­
тивность и результативность производства мясной продукции.

По результатам анализа предложено ввести новое оборудование, чтобы уве­
личить объём выпуска продукции из субпродуктов для повышения прибыли.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуе­
мого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников тео- 
ретические, методологические и методические положения и концепции сопро­
вождаются ссылками на их авторов.



ABSTRACTION

Thesis: 50 pages, 5 figures, 13 tables, 40 sources, 4 applications.

PERFORMANCE, RESULT, EFFICIENCY, FINANCIAL AND ECONOMIC 
ACTIVITY, SOLVENCY, PROFITABILITY.

The object of the study is the Stolinzagotpromtorg branch of the Stolin regional 
district.

The subject of the study is the performance of the branch ’’Stolinzagotpromtorg41 
of the Stolin district trade union.

The purpose of the thesis: an analysis of the activities of the branch of the Stolin 
regional trade union ’’Stolinzagotpromtorg".

When performing the work, the methods of comparative, factorial analysis, and 
an integrated approach were used.

In the process of work, a study was conducted on the influence of factors on the 
efficiency and effectiveness of the production of meat products.

Based on the results of the analysis, it was proposed to introduce new equipment 
in order to increase the volume of production.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 
presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 
all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed 
from literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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